

## LIMITED WARRANTY GARANTIE LIMITÉE

Flo, 3750 Robertson Blvd., Suite 202, Culver City, CA 90232, warrants to the owner of the enclosed Flo by Moen Device contained in this box ("Product" or "Device") will be free from defects in materials and workmanship for a period of one (1) year from the date of delivery following the original retail purchase (collectively, the "Warranty Period"). If the Product fails to conform to this Limited Warranty during the Warranty Period, Flo will, at its sole discretion, either (a) repair or replace any defective Product or component; or (b) accept the return of the Product and refund the money actually paid by the original purchaser for the Product. Repair or replacement may be made with a new or refurbished product or components, at Flo's sole discretion. If the Product or a component incorporated within it is no longer available, Flo may, at Flo's sole discretion, replace the Product with a similar product of similar function. This is your sole and exclusive remedy for

Flo, 3750 Robertson Blvd., Suite 202, Culver City, CA 90232, garantit au propriétaire de l'appareil Flo by Moen inclus dans cette boîte ("Produit" ou "Appareil") qu'il est exempt de défauts de matériaux et de fabrication pendant une période d'un (1) an à compter de la date de livraison suivant l'achat au détail initial (collectivement, la "Période de garantie"). Si le produit ne se conforme pas à cette garantie limitée pendant la période de garantie, Flo s'engage, à sa seule discrétion, soit (a) à réparer ou à remplacer tout produit ou composant défectueux ; soit (b) à accepter le retour du produit et à rembourser l'argent effectivement payé par l'acheteur d'origine pour le produit. La réparation ou le remplacement peut être effectué avec un produit ou des composants neufs ou remis à neuf, à la seule discrétion de Flo. Si le Produit ou un composant incorporé dans celui-ci n'est plus disponible, Flo peut, à sa seule discrétion, remplacer le Produit par un produit similaire ayant une

breach of this Limited Warranty. Any Product that has either been repaired or replaced under this Limited Warranty will be covered by the terms of this Limited Warranty for the longer of (a) ninety (90) days from the date of delivery of the repaired Product or replacement Product, or (b) the remaining Warranty Period. This Limited Warranty is transferable from the original purchaser to subsequent owners, but the Warranty Period will not be extended in duration or expanded in coverage for any such transfer.

Please visit [meetflo.com/support](https://meetflo.com/support) for complete details of Terms and Conditions information, including specific coverage of Limited Warranty, Terms of Service, End User License Agreement, Privacy Statement and Policies, and Product Terms & Conditions of Sale.

fonction similaire. Il s'agit de votre seul et unique recours en cas de violation de cette garantie limitée. Tout Produit qui a été soit réparé soit remplacé dans le cadre de cette Garantie Limitée sera couvert par les termes de cette Garantie Limitée pour la plus longue des périodes suivantes : (a) quatre-vingt-dix (90) jours à compter de la date de livraison du Produit réparé ou du Produit de remplacement, ou (b) la période de garantie restante. La présente garantie limitée est transférable de l'acheteur initial aux propriétaires ultérieurs, mais la période de garantie ne sera pas prolongée ni étendue pour un tel transfert.

Veillez consulter le site [meetflo.com/support](https://meetflo.com/support) pour obtenir des informations complètes sur les conditions générales, y compris la couverture spécifique de la garantie limitée, les conditions de service, le contrat de licence de l'utilisateur final, la politique de confidentialité, les modalités du produit et les conditions de vente.

## FEDERAL COMMUNICATIONS COMMISSION STATEMENT DÉCLARATION DE CONFORMITÉ FCC

This equipment has been tested and found to comply with the FCC-regulated limits per CFR 47 Part 15 Subpart C. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures.

- Reorient or relocation the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.

Cet équipement a été testé et jugé conforme aux limites réglementées par la FCC selon le CFR 47 Part 15 Subpart C. Ces limites sont conçues dans le but de fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut émettre des rayonnements de radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut causer des interférences nuisibles aux communications radio. Toutefois, il n'y a aucune garantie que des interférences ne se produiront pas dans une installation donnée. Si cet équipement cause des interférences nuisibles à la réception de la radio ou de la télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant ou en allumant l'équipement, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger l'interférence par une ou plusieurs des mesures suivantes.

- Réorienter ou déplacer l'antenne de réception.
- Augmenter la distance entre l'équipement et le récepteur.



- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following conditions:

- This device may not cause harmful interference, and
- This device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation of the device.

**FCC RF Radiation Exposure Warning:**

This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. End users must follow the specific operating instructions for satisfying RF exposure compliance. This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

- Connecter l'équipement sur une prise de courant d'un circuit différent de celui sur lequel le récepteur est connecté.
- Consultez le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

Cet appareil est conforme à la section 15 des règles de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux conditions suivantes :

- Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles.
- Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris des interférences susceptibles d'occasionner le fonctionnement non souhaité de l'appareil.

**Avertissement d'exposition aux rayonnements RF de la FCC:** Cet appareil est conforme aux limites d'exposition aux rayonnements de la FCC établies pour un environnement non contrôlé. Les utilisateurs finaux doivent suivre les instructions d'utilisation spécifiques pour satisfaire à la conformité d'exposition aux radiofréquences. Cet émetteur ne doit pas être placé ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou un autre émetteur.



## CANADA, INDUSTRY CANADA (IC) NOTICES CANADA, AVIS D'INDUSTRY CANADA (IC)

This device complies with Industry Canada license-exempt RSS standard(s). Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any interference, including interference that may cause undesired operation of the device.

**RF exposure warning** This equipment must be installed and operated in accordance with provided instructions and the antenna(s) used for this transmitter must be installed to provide a separation distance of at least 20 cm from all persons and must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter. End-users and installers must be provided with antenna installation instructions and transmitter operating conditions for satisfying RF exposure compliance.

---

Le présent appareil est conforme aux CNR d'Industrie Canada applicables aux appareils radio exempts de licence. L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes: (1) l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et (2) l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le fonctionnement.

**Informations concernant l'exposition aux fréquences radio (RF)** Cet équipement est conforme avec l'exposition aux radiations IC définies pour un environnement non contrôlé. Cet équipement doit être installé et utilisé à une distance minimum de 20 cm entre le radiateur et votre corps. Cet émetteur ne doit pas être co-localisées ou opérant en conjonction avec une autre antenne ou transmetteur. Les utilisateurs finaux et les installateurs doivent être informés des instructions d'installation de l'antenne et des conditions de fonctionnement de l'émetteur afin de satisfaire à la conformité d'exposition RF.

flo  
BY MOEN